

Queridas familias Marymount,

Reciban un saludo muy especial. Con gran alegría queremos invitarlos a **reservar la tarde del jueves 4 de diciembre**, una fecha que será especialmente significativa para nuestra comunidad. Como lo hemos anunciado en el Weekly, ese día tendremos dos momentos que reflejan parte de nuestra identidad como colegio:

3:30 p. m. - 4:30 p. m. | Minds and Hearts Recognitions

4:30 p. m. - 8:00 p. m. | Noche de Navidad

En esta comunicación queremos profundizar en el primer evento, una iniciativa que nace este año y que ya está incorporada en nuestro Manual de Convivencia como parte esencial del **nuevo modelo institucional de reconocimientos**.

¿Por qué un nuevo modelo de reconocimientos en el Marymount?

Durante los últimos años, estudiantes, profesores, familias y exalumnas han expresado un sentir común: **un colegio que valora la formación integral y la diversidad no puede limitarse a premiar bajo un esquema que solo hace visibles a unas pocas estudiantes.**

En las últimas dos décadas, a nivel internacional, los colegios de mayor excelencia han venido evolucionando desde modelos meritocráticos centrados exclusivamente en logros académicos hacia sistemas más amplios, humanos y formativos, que celebran procesos personales, el carácter, la perseverancia, la creatividad, el bienestar socioemocional y la diversidad de talentos, entre muchos otros criterios. Esta transición surge de investigaciones que muestran que premiar un repertorio amplio incentiva la autoestima, reduce comparaciones tóxicas, deja de lado el deseo de alinear comportamientos, e impulsa el compromiso con el aprendizaje.

La investigación educativa actual –especialmente después de la pandemia– es clara: **los sistemas de reconocimientos más efectivos son aquellos que comparan a cada estudiante consigo mismo, no con los demás**, fortaleciendo su motivación interna, su autoestima y su sentido de pertenencia.

Este cambio, entonces, no es simplemente un ajuste operativo; es una decisión pedagógica profundamente alineada con nuestra misión, con el perfil IB, con las tendencias educativas probadas y con el tipo de mujeres que queremos formar: seguras, auténticas, aprendices para toda la vida y comprometidas con su propio proceso.

¿Qué ocurrirá en el evento Minds and Hearts Distinctions?

Será un espacio cercano, significativo y cuidadosamente diseñado en el que **todas nuestras estudiantes serán vistas y celebradas**. Cada una recibirá un reconocimiento auténtico, basado en criterios académicos, socioemocionales, artísticos, deportivos o formativos. Queremos resaltar no solo grandes logros, sino también pequeñas valentías, progresos personales, gestos de humanidad, constancia silenciosa y contribuciones que enriquecen la vida del salón.

Nuestro mensaje es claro: **todas las estudiantes tienen algo valioso que aportar, y todas merecen ser reconocidas por lo que son y por lo que están construyendo.**

¿Cómo se definen estos reconocimientos?

Los directores de sección, en diálogo con los profesores y psicólogos de cada grado, han revisado cuidadosamente el proceso de cada estudiante. Para cada una se identificarán evidencias concretas que respalden los distintos reconocimientos establecidos a nivel institucional. Este proceso asegura rigurosidad, coherencia formativa y un acompañamiento profundo y respetuoso del desarrollo de cada alumna.

¿Qué tipo de reconocimientos se entregarán?

Se identificarán las estudiantes que viven día a día nuestros valores institucionales (respeto, integridad, empatía y solidaridad), aquellas que se destacan por su desempeño académico excepcional, quienes han tenido un progreso académico admirable, las que presentaron altos resultados en las pruebas MAP Growth, quienes se destacan en ámbitos artísticos y deportivos, y aquellas que demuestran una actitud destacada frente al aprendizaje, entre otros reconocimientos por habilidades y competencias sociales, humanas y académicas. **En esta actividad no hay ninguna jerarquía de premios**, pues todos son igual de importantes y no son comparables.

Logística del evento

- En los próximos días recibirán en Phidias el formulario para confirmar asistencia.
- El jueves 4 de diciembre, los esperamos en el salón de sus hijas a las **3:30p.m.** Recordamos que el parqueadero será en Jumbo, motivo por el cual sugerimos salir con anticipación.
- Por razones de aforo, podrán asistir **máximo dos acompañantes adultos por estudiante** (los hermanos son bienvenidos además de los dos acompañantes adultos).
- Al finalizar, todos están invitados a quedarse en el colegio para disfrutar nuestra querida y tradicional **Noche de Navidad**, que tendrá lugar entre **4:30p.m. y 8:00p.m.**

Casa y Colegio: un mismo mensaje

Si bien el cambio en el sistema de reconocimientos puede ser retador para algunas estudiantes, confiamos profundamente en que permitirá enviar a nuestras alumnas un mensaje urgente y necesario: en un mundo que insiste en medir el éxito bajo estándares rígidos y uniformes –estándares que tantas presiones generan en las niñas y jóvenes–, nuestra responsabilidad como padres y educadores es **recordarles que no están llamadas a encajar en un molde**, sino a descubrir, cultivar y poner al servicio de los demás aquello que las hace únicas.

El propósito de este evento es justamente ese: **honrar lo auténtico, reconocer lo diverso, y celebrar el valor de cada una sin comparaciones ni jerarquías.**

Como bien lo expresó Ken Robinson, educador británico:

"Education is not about making people good at everything. It's about finding out what they are good at and helping them get better at it."

Gracias por acompañarnos en este esfuerzo institucional, por la confianza y por la apertura para abrazar este cambio.

Con cariño y gratitud,
Equipo Directivo, Colegio Marymount